

INDONESIA SATU

Peringatan Hari Kemenkumham RI ke-78, Kalapas Tembilahan Pimpin Bersih-Bersih TMP Yudha Bakti Bersama Jajaran

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID

Aug 3, 2023 - 21:27



Kalapas Tembilahan dan jajaran dalam kegiatan bersih-bersih TMP Yudha Bakti Tembilahan, Kamis (03/08/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memimpin kegiatan Bersih-Bersih Taman Makam Pahlawan (TMP) Yudha Bakti Tembilahan bersama seluruh jajaran dalam rangka Peringatan Hari

Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Kamis (03/08/2023). Bertolak dari Lapas Tembilahan dengan membawa alat-alat kebersihan, Kalapas dan jajaran tampak dengan semangat melakukan bersih-bersih TMP Yudha Bakti Tembilahan.

Kalapas Tembilahan mengungkapkan bahwasannya sudah seyogyanya kita sebagai generasi penerus bangsa Indonesia untuk selalu mengingat jasa para pahlawan oleh sebab itu salah satu cara menggelorifikasikan hari Kemenkumham RI ke-78 yakni dengan bersih-bersih di TMP.

"Sebagai generasi penerus bangsa maka sudah seyogyanya kita untuk selalu mengenang jasa para pahlawan dan mewarisi semangat juangnya. Bersih-bersih TMP Yudha Bakti Tembilahan ini merupakan salah satu cara kita untuk menggelorifikasikan hari Kemenkumham RI dalam upaya selalu mengenang dan menghargai jasa para pahlawan," ujarnya.

Kalapas Tembilahan menghimbau seluruh jajaran untuk mewarisi semangat juang para pahlawan dan berkontribusi nyata untuk kemajuan bangsa Indonesia melalui Kemenkumham RI.

"Saya juga menghimbau dan mengingatkan seluruh jajaran untuk selalu mewarisi semangat juang para pahlawan dan memberikan kontribusi nyata untuk kemajuan bangsa Indonesia melalui panji Pengayoman yakni dengan bertugas secara optimal dan penuh integritas," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah dengan ikhlas dan penuh semangat melaksanakan kegiatan bersih-bersih TMP Yudha Bakti.

"Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah dengan ikhlas dan penuh semangat menyukseskan terlaksananya kegiatan ini. Semoga dicatat sebagai amal baik oleh Allah SWT," tutupnya.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib dan diakhiri dengan menikmati minuman berupa kopi dan teh serta beraneka ragam kue yang telah disediakan oleh Panitia kegiatan. Tampak Kalapas Tembilahan juga berbincang dengan penjaga TMP Yudha Bakti sembari menyeduh teh panas bersama.